



Issa Tchiroma n'est pas mort. Le ministre de l'Emploi et de la formation professionnelle a été victime d'une fake news ce lundi 13 décembre 2021.

De nombreuses pages Facebook ont annoncé son décès avant de rectifier l'information. La nouvelle a vite circulé. Or, le membre du gouvernement est en réalité bel et bien en vie.

Son entourage a rapidement apporté un démenti. « ***Je viens de parler avec le ministre Issa lui même qui remercie tous ceux qui se sont sentis heurtés par cette plaisanterie de mauvais goût et rassure tout le monde sur le fait que par la Grâce de Allah, le Miséricordieux, il se porte bien et ne souffre encore d'aucun cancer. Bonne semaine de travail à tous*** », a écrit la cellule de communication du Cameroon National Salvation Front (FNSC), le parti dont le Ministre Issa Tchiroma assure la présidence.